

～わかばだより～ 平成 30 年 7 月号

日差しも日増しに夏らしくなってまいりました。お変わりなくお過ごしのことと存じます。今年は例年になく暑さになるそうです、お体にはくれぐれもお気をつけ下さい。

6月4日 グループホーム福祿寿との交流会
入居者6名とスタッフ3名が福祿寿へ訪問しました。お互いの自己紹介から始まり、ラジオ体操、ゲーム等を楽しんできました。

6月7日 お話の会
ボランティア6名の方が来てくださり、読み聞かせをしてくださいました。

6月15日 避難訓練
今回の訓練は、シニアハウス櫻と合同で日中に震度5強の地震が発生し一時避難場所シニアハウス櫻横の駐車場までの避難誘導訓練でした。近隣の方6名が協力して下さい、入居者様を無事避難場所まで誘導出来ました。消防署の方から2点指摘があり、まず入り口のドアを開けておく事と誘導の際は、歩道じゃなく道路側を歩いて下さい。歩道側は、木が倒れてきたり塀が崩れるのでとのことでした。地震訓練は、今回初めて行ないましたがいい勉強になりました。

6月17日 ドライブ
午後から、近場ですが30分ほどドライブに行きました。入居者様も見慣れた街並みを見て喜んでいました。

7月の行事予定

7月5日	お話の会
7月8日	お誕生日会
7月19日	第2ふじ保育園交流会

スタッフより

